

DAITO ROTARY

OSAKA JAPAN

CLUB WEEKLY BULLETIN

◆4つのテスト◆

言行はこれに照らしてから

- ① 真実かどうか？
- ② みんなに公平か？
- ③ 好意と友情を深めるか？
- ④ みんなのためになるかどうか？



ロータリーは
世界をつなぐ

第2660地区
大東ロータリークラブ

- 事務所
〒574-0046 大東市赤井1丁目2-10
ポップタウン住道本館4階
TEL: 072-875-1200
FAX: 072-875-0590
E-mail: office@daito-rc.org
http://www.daito-rc.org/
- 例会
毎週火曜日 12時30分~1時30分
〒574-0076 大東市曙町4-6
大東市民会館 4階「大会議室」
TEL: 072-871-0001

創立 1967年12月26日

- 会長 田川 和見
- 幹事 中野 秀一
- 広報委員長 森脇 克弥

大東ロータリー会長テーマ
「One for all, All for one」

2019年~2020年度
国際ロータリーのテーマ

ロータリーは世界をつなぐ

国際ロータリー会長
マーク・ダニエル・
マローニー

令和元年10月1日
令和元年10月8日

No.2471
No.2472

R1.9.24 (No.2470の例会記録)
R1.10.1 (No.2471の例会記録)

今週の予定 (10月8日)

「脳ドックでわかること」
担当 岡井 康弘 会員
ゲストスピーカー 仁泉会病院 放射線科技師長
野尾 悟志 氏

次週の予定 (10月15日)

「米山月間に因んで」
米山奨学委員会 大矢 克巳 委員長

先週の例会報告

◆ 出席報告 (9月24日分)

会員数 39名 出席数 27名 欠席者 7名
特定免除 5名 その他免除 0名
出席率 79.41%

前々回9月3日分
ホームクラブの出席者 34名 94.44%
メイクアップの結果 36名
特定免3名 その他免除 0名
欠席者 0名 修正出席率 100.00%

◆ 出席報告 (10月1日分)

会員数 39名 出席数 18名 欠席者 10名
特定免除 11名 その他免除 0名
出席率 64.29%

前々回9月10日分
ホームクラブの出席者 30名 88.24%
メイクアップの結果 34名
特定免除5名 その他免除 0名
欠席者 0名 修正出席率 100.00%

お知らせ

- 10/12 支援センター 運動会 9:45~
- 10/12 地区 第3回地区公共イメージ向上委員会 13:00~
- 10/15 第1回FR親睦交流会実行委員会 18:30~
- 10/16 大東RC 第1回ゴルフコンペ
- 10/22 休会
- 10/26 くずは45周年式典 16:00~
- 10/27 米山奨学生レクリエーション 10:00~
- 11/5 休会
- 11/8 大東市小中学生弁論大会
- 11/10 インターアクト年次大会 10:00~
- 11/19 夜間例会 社会奉仕 情報集会

ニコニコ箱

後面に記載

今 期 累 計	546,797円
年 間 予 算	2,500,000円
達 成 率	21.87%



皆さま、おはようございます。

One for All, All for One の精神、ラグビーから学んだ和の心、ラグビーがラグビーたるゆえんとは、今年の大東ロータリークラブのスローガン、「One for All, All for One」や「No side」の精神。これらは実は和製英語ですが、ラグビーの本質を突いた言葉、世界中のラグーが共有している思いであるといえましょう。こうしたラグビーの精神は、ロータリーの精神一般にも近いものがあるように思います。



現在行われているラグビーの起源は、中世（15世紀頃）、イギリス（ブリテン）で行われていたフットボールにあるといわれています。試合では、レフェリーも置かず、キャプテン同士が話し合っ規則を決めており、これが今のラグビーに見られる、キャプテン重視の文化の由来とされています。

今でも、試合中の指示は基本的にキャプテンが行い、監督はスタンドから試合を見守ります。また、規則を「守らなかったら罰を与えられるもの」ではなく、「ゲームを進める上で大切なものとして共有し、自ら守るもの」と捉える文化が、ラグビーにはあります。ラグビーの試合では、選手自らが意図的に反則を犯せば、反則の内容にかかわらず一発退場です。規則を自ら守る、という姿勢が強いのです。

それだけ、ラグビーは危険なスポーツであり、規則違反は大きなけがにつながるため、一人一人が自律心をもって競技することが大切なスポーツである、ということではないかと思っています。

日本では、慶應義塾大学がラグビーを初めて導入したルーツ校です。1899年に当時の英文学の教員であったエドワード・B・クラークが、学生たちにこの競技を指導したことが始まりです。慶應では、今でもラグビー部ではなく、「蹴球部」が正式名称です。

ラグビーでは、試合後にグラウンドでお互いをたたえ合う、(エールを交換して全員で握手) 行為があります。この“*No side*”の行為は、単にたたえ合う、ということでは終わりません。正式なラグビー場には、懇談室が備え付けてあり、試合後、シャワーを浴びて正装に着替えた両チームがここで交歓会を行うのです。ラグーは、ゲームが終わればチームを超え、敵味方を超え仲が良いのです。ロータリーも似ていませんか？地区、クラブでの意見の相違があつたとしても、結局ロータリアンは仲がいい、というイメージです。

また、ファンにも基本的に敵味方の区別がなく、一緒になって観戦をします。つまり、観客は特定のチームではなく、ラグビーを見に来ているということなのです。

敵のミス、反則に拍手を送るなどというのは言語道断。むしろ、敵味方を超えてファインプレーに拍手を送るというのが、ラグビーの精神、応援のマナーです。国境もありません。これもロータリーに似ていませんか？

日本代表チームとしてプレーするに当たり、日本国籍を取得する必要はありません。日本で3年以上プレーしていて、他国の代表経験がないこと、これだけが前提条件です。私の知る限り、このように自由で、国境のないスポーツは他にないのではと思います。

よく知られた“One for All, All for One”と”No side”は表裏一体の関係にあります。“One for All, All for One”はチームが一体となってということですが、実はもう少し深い意味合いがあります。敵も味方も、そして国も超えて、ラグーの間での、ラグビーを愛している人の間での“One foe All, All for One”、すなわち、みんな“No side”なのです。



委員会報告

◎ニコニコ箱委員会

委員長 谷中 宗貴

- ・大東市民まつり参加、秋の交通安全参加、ありがとうございました！
- ・間委員長 少年野球閉会式お疲れ様でした
- ・久しぶりのRC、席があり感謝
- ・海外旅行
- ・間委員長 少年野球大会お疲れさまでした 感謝
- ・秋の交通安全 欠席 お詫び
- ・ジャイアンツ優勝しました ご声援ありがとうございました
- ・大東ロータリークラブ旗杯争奪少年野球大会閉会式への多数のご参加
ありがとうございました 隆二さんいつも写真をありがとうございます
早退お詫び
- ・中野秀一幹事お世話になりました 間委員長 少年野球閉会式お疲れ様でした
- ・来週家族会よろしくお願ひします
- ・中野隆二さん先日は大変お世話になりました
- ・富士山無事登頂出来ました ありがとうございます 感謝
- ・大東市民まつりお疲れ様でした
田川会長、中野幹事、木村先輩、西山委員長ありがとうございました
- ・中野隆二さん先日はありがとうございました
- ・本日つたない話ですが、卓話よろしくお願ひします

田川 和見 君
 中野 秀一 君
 大西 寛治 君
 高島 登 君
 中 恒夫 君
 木村 克己 君
 中嶋 啓文 君
 間 紀夫 君
 中野 隆二 君
 柿木 篤 君
 中崎 諭 君
 樋本 有伸 君
 生駒 智人 君
 中野 剛 君
 谷中 宗貴 君

◎社会奉仕委員会

9月15日（日）に行われました「大東市民まつり」では、多くの会員の皆様にご協力頂き、無事終了することができました。



秋の交通安全キャンペーン

2019.9.20 JR住道駅前デッキ広場

9月20日（金）住道駅前デッキにおいて交通安全運動のキャンペーンが行われました。



◎青少年奉仕委員会

委員長 間 紀夫

9月23日、令和最初の大東ロータリークラブ旗杯争奪少年野球大会の決勝戦が行われました。

決勝戦は、オール住道 対 寺川ブラックスという組み合わせとなりましたが、今年度も第40回という節目の大会にふさわしい熱戦が繰り広げられました。

初回、制球力の定まらないピッチャーから寺川ブラックスが3点を先制すると、寺川ブラックスの先発ピッチャーの森君が球威のある球で要所を締め中盤までは、4対0と寺川ブラックスのペースで試合は進みました。

このまま一方的な展開になるかと思われましたが、オール住道の2番手ピッチャーの澤村君の粘りのピッチングにこたえるかのように、4回表、オール住道の攻撃陣が2点を返し、終盤を迎えました。

5回表、オール住道の反撃を阻止すべく、寺川ブラックスは2番手ピッチャーの中野君を投入しましたが、制球定まらずノーアウト1塁2塁のピンチを迎えました。

ここで、オール住道は送りバントを選択するも、キャッチャーの好フィールディングもあり三塁フォースアウト、次のバッターもショートゴロ、ダブルプレーに打ち取られ万事休す。

このピンチを無失点で切り抜けた寺川ブラックスが5対2で見事、第40回大東ロータリークラブ旗杯争奪少年野球大会の優勝チームとなりました。攻守ともに日頃の練習の成果を発揮できていたものと思います。本当におめでとうございます。

負けはしましたが、最後まであきらめず粘り強く戦ったオール住道の選手達にも大きな拍手を送りたいと思います。

なお、この大会に優勝した寺川ブラックスと準優勝のオール住道の両チームは、10月に行われる大阪府の秋季大会に出場することとなります。両チームが大阪府大会で活躍してくれることを期待します。



第40回大東ロータリークラブ旗争奪少年野球大会閉会式

2019.9.23大東公園



大東市スポーツ少年野球部会
大会名: 大東ロータリー旗争奪

試合	1	2	3	4	5	6	7	8	9	得点
TEAM										
伊川	0	0	2	0	0	0	0	0	0	2
伊川	3	1	0	0	0	1				5

NEXT GAME: VS



「 雑 感 」

～IR (Integrated Resort) について～



谷中 宗貴 会員

IR (Integrated Resort)

カジノのほかホテルや劇場、国際会議場や展示会場などのMICE施設、ショッピングモールなどが集まった複合的な施設のこと

※MICE・・・Meeting(会議・研修・セミナー)、Incentive tour(報奨・招待旅行)、ConventionまたはConference(大会・学会・国際会議)、Exhibition(展示会)の頭文字をとった造語

関連法令

- 2015(平成27)年にカジノ解禁を柱とした「特定複合観光施設区域の整備の推進に関する法律案(IR推進法案)」が国会に上程された。
- 2016(平成28)年「IR推進法」が成立、
- 2018年4月には「IR実施法案」が閣議決定、同年7月20日に成立している。

大阪へのIRの誘致

<概要>

- 夢洲のポテンシャルを最大限活かし、統合型リゾート(IR)を核とした国際観光拠点の形成により、国内外から人・モノ・投資を呼び込み、大阪・関西の持続的な経済成長に繋げるため、IRの基本コンセプトやめざす姿に加え、ギャンブル等依存症をはじめとする懸念事項の最小化への取組の方向性等を明らかにする「大阪IR基本構想」を策定し、IRの誘致実現に向けて取り組んでいきます。

カジノ立候補地

候補地が決まるのは…
2022年前後!

カジノの問題点

- ギャンブル依存症
- 治安の悪化
- マネーロンダリングの温床

約1200万円 ハチンコに

対策

- カジノ入場時にマイナンバーカードを提示 & 回数制限
現時点で定められている入場回数の制限は、【週3回・月10回まで】
- 日本人および日本国内在住の外国人は、カジノ入場料を徴収されることがIR実施法にて定められました。
金額は6,000円と決められており、これは政府がIR開発のモデルケースとして採用しているシンガポールの約7,000～8,000円程度の入場料が基準となっています。
- クレジットカードによるチップ購入を禁止
外国人観光客はクレジットカードでのチップ購入が可能ですが、日本人は現金でのみ購入可能

日本のギャンブル還元率

- パチンコ・パチスロ 70～90%
- 競馬 70～80%
- 競艇・競輪など 約75%
- 宝くじ 約46%

カジノ還元率

- ブラックジャック 97～102%
- バカラ 99% (Tieに掛けない条件)
- ルーレット(ヨーロピアン) 98.6%
- ※0, 00のあるアメリカンルーレット 97.3%



How to play Black jack!



ブラックジャックのルール

ブラックジャックは、ディーラーとプレイヤーにカードが配られ、その合計値が「21」に近い方が勝ちというカードゲームです。ルールも簡単で、なるべく21に近づけ、21を超えないようにカードを引くことが基本ルールです。

- ディーラーとプレイヤー全員に2枚ずつカードが配られる
- 自分のカードの合計値が21に近づこう、ヒットしてカードを追加したり、追加しないスタンドを選択する
- カードの合計値が21を超えてしまった時点で、その場で負けが決定する(バースト)
- プレイヤーは21を超えない限り好きなだけカードを追加することができる
- ディーラーはカードの合計値が17を超えるまでカードを追加しなければならない

ゲームの流れ

①ベットするコインを選択し、ベットエリアに置きます。



②ディーラーがカードを2枚ずつ配ります



③プレイヤーがもう一枚ヒットする(引く)、スタンドするか決定する!



④プレイヤー全員が選択し終わると、ディーラーが自分のカードを引きます。



DEALER MUST STAND ON 17 AND DRAW TO 16



↓セオリー表

プレイヤーのカード	ディーラーのカード											
	2	3	4	5	6	7	8	9	10	A	バースト	
2-6	H	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D
9	H	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D
10	H	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D
11	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D
12	H	SP	SP									
13	H	SP	SP									
14	H	SP	SP									
15	H	SP	SP									
16	H	SP	SR	SR	SR							
17-21	H	SP	SP									
A,2	H	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D
A,3	H	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D
A,4	H	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D
A,5	H	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D
A,6	H	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D
A,7	H	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D
A,8	H	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D
A,9	H	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D
A,A	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP
2,2	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP
2,3	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP
4,4	H	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D
5,5	H	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D
6,6	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP
7,7	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP
8,8	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP
9,9	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP	SP
10,10	H	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D
	2	3	4	5	6	7	8	9	10	A		

タコ引き



ダブルアップ・スピリット



Insurance(インシュアランス)



ペアベット



直前山本ガバナーより感謝状が届きました



感謝状

大東ロータリークラブ
直前会長 中嶋 啓文殿

2018-19年度 ロタリーシルバー受賞、
誠にありがとうございます。
国際ロータリーおよび当地区の方針への貴クラブのご理解とご協力、さらには直前会長の秀逸なるリーダーシップに敬意を表し、ここに感謝状を贈呈申し上げます。

2019年9月20日

Rotary
#2660 博史
直前ガバナー 山本 博史

<10月1日>

秋の家族会(島根方面)

10月1日~2日





